



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 307-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Continúa entrega de sillas de ruedas en toda la región**

**200 primeras sillas fueron para las provincias de Cajamarca y Celendín.**

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Oficina Regional de Atención a la Persona con Discapacidad (OREDIS), emprende una labor inclusiva a favor del desarrollo integral de las personas con discapacidad que ya da sus primeros resultados en los avances presentados hasta la fecha.

Entre los que resaltan la inserción de una política pública de discapacidad en el Nuevo Modelo de Desarrollo, que garantiza a las personas con discapacidad y grupos tradicionalmente excluidos el acceso a los servicios básicos públicos, así como el de contar con mecanismos de emprendurismo adecuados a su condición.

Asimismo, se logró la adquisición de 891 sillas de ruedas gracias al convenio de “Cooperación Interinstitucional entre el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, el Consejo Nacional para la Integración de la Persona con Discapacidad y el Gobierno Regional Cajamarca” que ya están siendo repartidas en las 13 provincias de la región.

Las dos primeras entregas que sumaron 200 sillas de ruedas aproximadamente, se hicieron en Cajamarca el mes pasado y en Celendín la semana pasada. En el mes de diciembre se entregarán a las provincias de Chota, San Ignacio, Jaén, San Marcos, San Miguel, San Pablo y Cutervo. Finalmente, se entregará en el año 2016 a las provincias de Santa Cruz, Hualgayoc, Cajabamba y Contumazá.

Los requisitos para acceder a este donativo son: el de ser una persona con discapacidad y de vivir en condición de pobreza o pobreza extrema. Asimismo, los criterios para la distribución de este instrumental se basan en las solicitudes hechas por cada provincia y por el porcentaje de discapacidad y carencia que se vive en ellas.

Ever Ruiz Regalado, Sub Gerente de Desarrollo Social del Gobierno Regional Cajamarca afirmó que: “Se está en coordinación constante con otras instituciones para adquirir más donaciones de sillas de ruedas y aún se está recibiendo los documentos requeridos para solicitar estas unidades biomecánicas”.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 24 de noviembre de 2015**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

---

**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**